



Union Syndicale Départementale CGT

Santé et Action Sociale 05

CONTINUEZ VOTRE SOUTIEN

Chers citoyen(e)s,

Tous les jours à 20h00 vous avez soutenu le personnel hospitalier.

Vos établissements de santé (y compris ceux pour personnes âgées, ou pour la psychiatrie) sont en difficultés depuis de nombreuses années, raison pour laquelle les soignants étaient dans la rue avant la crise sanitaire. Cette dernière a fait ressurgir ces difficultés qui sont **des salaires précaires : gelés depuis plus de 10 ans et un manque de personnels considérable pour vous soigner.**

L'hôpital est devenu une entreprise privée sauf que votre santé n'a pas prix. La plupart des hôpitaux sont en déficit et pour y remédier, des plans sociaux se succèdent entraînant suppressions de personnel, réorganisations de services avec suppressions de lits ou fermeture d'hôpitaux.

Le 16 Juin 2020, les blouses blanches seront de nouveau dans la rue à manifester leur colère pour demander :

⇒ Un autre système de santé pour chacun d'entre vous avec de meilleures conditions d'accueil et de prise en charge !

**⇒ Nous ne voulons pas de prime, mais une vraie augmentation de salaire !
Si vous voulez donner vos congés aux soignants, utilisez les pour venir au rassemblement !**

Nous ne sommes pas des héros, nous avons juste fait notre travail entraînant la mort de certains de nos collègues à cause d'une situation catastrophique qui existait déjà avant et dont aucun gouvernement ne s'est soucié malgré nos alertes !

**LE 16 JUIN A 14H00, VENEZ APPLAUDIR LE PERSONNEL DANS LA RUE,
FERMEZ VOS FENETRES ET REJOIGNEZ NOUS**

**POUR UN AUTRE SYSTEME DE SANTE
UNISSONS NOS FORCES !
RASSEMBLEMENT 14H00 DEVANT
LE PARVIS DE L'HOPITAL**